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StuRaMed-Protokoll – 12.01.2009 

Anwesende: Bardo Wannenmacher, Claudia Thiedemann, Sylvia Machann, Birthe Becher, Claudia 

Billing, Desire Brendel, Julia Zimmer, Mario Schetschorke, Gunther Hempel, Annika Steinbrück, 

Thomas Pankau, Anja Schrödter, Kazim Ufuk Sener, Richard Gnatzy, Stefan Kupietz, Janina Märker, 

Ines Grasenack, Karoline Kley, Adrian Viehweger, Jan Windholz, Annika Krempel, Magdalena Gerlach 

 

Gäste: Paul Seifert 

 

Redeleitung: Julia Zimmer 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Fahrradverbot in der Innenstadt 
In großen Teilen der Innenstadt wird es bald ein Fahrradverbot geben. Wir weisen die Fahrradfahrer 

darauf hin, sich über das Verbot zu informieren. Zudem steht es im Forum. 
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TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde 

Es gibt nichts Berichtenswertes. 

TOP 3: Berichte aus den Kommissionen 

Forschungskommission 

Es wurden einige Themen besprochen, die die Studenten nicht direkt betreffen. 

Es wurde eine Bibliothekskommission gegründet, die im Rahmen des Umzugs der Zentralbibliothek 

(ZB) in einigen Jahren in die MediMensa verschiedene Punkte klären soll. Ein studentisches Mitglied 

wird benötigt. Julia Zimmer erklärt sich dazu bereit. Bardo war bereits Mitglied in einer solchen 

Kommission, besteht aber nicht darauf weiterhin dort mitzuarbeiten. 

Es wurde eine Promotionskommission gegründet. Desire ist studentischer Vertreter in der 

Kommission. 

 

TOP 4: Party 
Die Band ist gebucht. Die Flyer sollten eigentlich heute hier sein, werden aber voraussichtlich erst am 

Mittwoch geliefert. Die Ankündigung soll ab morgen laufen und mit der Ankündigung der Evaluation 

verknüpft werden. 

1. Studienjahr: Sylvia 

2. Studienjahr: Claudia & Richard 

3. Studienjahr: Tobias 

4. Studienjahr: Annika 

5. Studienjahr: Julia 

Die Flyer sollen baldmöglichst verteilt werden. Annika hat Vorschläge für weitere Werbung: Werbung 

in den Mensen (Stefan), Flyer in die Kneipen in der Gottschedstr & im Barfußgäßchen, Werbung im 

StudiVZ (Kazim), Plakate der Band mit unseren Flyer (Bardo), Bibliotheken (Ines, Julia) 

TOP 5: FSR-WE 
Paul wird für uns ein Teambuilding an dem Wochenende ausrichten. Das Teambuilding wird in den 

Zeitplan eingearbeitet. 

Weitere Themen, die bearbeitet werden sollen: 

- Geschäftsordnung (Tobias) 

- Abrechnung Bundeskongress (Karo) 

- sächsHSG (Karo) 

- Promotionsordnung (Desiré) 

- Endoskop (Birthe) 

- Alumni-Portal (Birthe) 

- Evaluation (Birthe, Jan) 
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- Plattform für internationale Ausbildungen in der Medizin (Adrian) 

- Verkauf 

- Ausstellung Skelette der bvmd 

- Treffen mit allen Projektgruppen, die wir unterstützen (z.B. TBH, etc.) 

Weitere Vorschläge bis Donnerstagmittag an Bardo schicken. 

Wir erhalten in der Jugendherberge volle Verpflegung. 

Claudia hat die Bahnverbindungen herausgesucht. Ab dem Bahnhof wird es einen Shuttleverkehr 

geben. Claudia wird die aktualisierte Liste rundschicken. 

TOP 6: Zukunft Redeleitung 
Annika wird aus arbeitstechnischen Gründen künftig nicht immer pünktlich zur Sitzung kommen 

können. Julia und Bardo erklären sich dazu bereit die Redeleitung weiterzuführen. 

Julia wird künftig die Aufstellung der TOP-Liste übernehmen. TOPs bitte an julia.zimmer@sturamed-

leipzig.de schicken. 

TOP 7: Bestellungen 
Es kamen mittlerweile einige Anfragen, ob wir Visitenkittel bestellen. Außerdem wurden alle 

Diagnostikleuchten verkauft. 

Es folgt eine Diskussion, ob wir den Verkauf weiterhin in der Größenordnung betreiben wollen. 

Wir stimmen ab, ob wir auch Visitenkittel bestellen wollen (MH/0/1) à  Wir werden auch 

Visitenkittel bestellen. 

Das Thema wird weiterhin auf das FSR-WE vertagt. 

TOP 8: Evaluation 
Die Evaluation wurde freigeschaltet. Wir werden in den einzelnen Semestern Ansagen machen (vgl. 

Liste bei „Party“). 

TOP 9: bvmd MV Kiel 
Thomas berichtet kurz von der bvmd-Mitgliederversammlung (MV) in Kiel. 

Zusammen mit dem Marburger Bund findet eine Kampagne zu den Problematiken im Praktischen 

Jahr (PJ) statt. Eine Pressekonferenz zum Start der Kampagne wird im Januar stattfinden. Im Rahmen 

der Aktion sollen dekorierte Skelette ausgestellt werden. Thomas fragt, ob wir uns an der Ausstellung 

beteiligen wollen. 

Annika schlägt vor, die Skelette in der MediMensa auszustellen. 

Wir tendieren dazu, uns an der Ausstellung zu beteiligen (MH/1/3) und ggf. ein Rahmenprogramm 

mit Informationsveranstaltung zu organisieren. Am FSR-WE soll ein Plan dafür ausgearbeitet werden. 
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Auf uns würden die Benzinkosten für die Abholung der Skelette aus der vorhergehenden 

Lokalvertretung zukommen. Wir stimmen darüber ab, ob wir das machen wollen (MH/0/3). 

 

Thomas war während der MV bei der AG-Zeit von "Medizinische Ausbildung". Es wurde über den 

Bologna-Prozess in der Medizin und eine Umfrage zum M2neu ("Hammerexamen") gesprochen. 

Währenddessen nahm Annika an der AG-Zeit vom "Famulanten- und Forschungsaustausch" teil. 

Der nächste bvmd-Bundeskongress in Jena findet am ersten Dezemberwochenende statt. 

Die nächste MV wird vom 1. bis 3. April in Freiburg tagen. 

 

TOP 10: Sonstiges 

EMSA-Treffen 

Vom 2.-5. April findet in Bulgarien ein Treffen der EMSA statt. Bardo wirbt dafür. 

Mitglieder-Seite auf der Homepage 

Thomas hat die Mitglieder-Seite auf unserer Homepage aktualisiert. Jedes Mitglied kann die Daten 

im Internbereich persönlich anpassen und darf News inserieren. 

Kassenbuch 

Das Kassenbuch im Tresor ist für den Verkauf von Kitteln und Präpbestecken vorgesehen. 

Promotionsworkshop 

Im Forum wurde gefragt, ob ein weiterer Promotionsworkshop angeboten werden könnte. Gunther 

erklärt sich 

grundsätzlich dazu bereit, sofern mind. 10 Teilnehmer kommen. Karo hat im Forum bereits einen 

Thread gestartet. 

 

Die Sitzung schließt um 21:25 Uhr. 


